
 

 

 

 

 

 

 

SAISON 2016/2017 

Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur du 20 avril 2017 

 

Une réunion des membres du Comité Directeur de l’Association des Archers de Kervignac s’est tenue 

le 20 avril 2017 de 22h30 à 22h45, au complexe sportif de Kervignac (salle omnisports n°6 – annexe / 

salle du greffe). 
 

Cette réunion fut présidée par LE ROMANCER Fanny, Présidente de l’association. 

Présents : DUPRAT Mathieu, LE BARH Jean-Michel, LE BORGNIC Christian, SIMON David. 

Invités : . 

Excusés : DREANO Bertrand. 

Absents : . 

 
 

L’ordre du jour établi était le suivant : 

1- Transferts  



I – Transferts 

 

   Maïly et Lee DESTANDAU, possiblement accompagnés de quelques autres archers, prendront leurs 

licences aux Archers de Kervignac dès la saison prochaine (septembre 2017). 

   Actuellement au club de Quéven (Compagnie des Archers Quévenois), Maïly vient de finir avec succès 

sa formation d’entraineur 1 entamée en septembre dernier. Celle-ci ayant été financée par leur club, 

et pour pouvoir permettre à Maïly de quitter librement ce dernier,  nous donnons notre accord pour 

prendre en charge le coût de la formation et rembourser le club de Quéven. Le coût total de la 

formation s’élève à 626,03 euros. 

   A noter que Maïly et Lee sont tous les deux arbitres officiels. 

 

Pour rappel : la charge financière des formations d’entraineurs et d’arbitres de nos membres sont 

prises en charge par l’association, en contrepartie les membres bénéficiaires doivent faire profiter 

l’association de leurs nouveaux statuts. 


